

橋名板の感謝状とレプリカの贈呈式がありました！

2月4日（水）に国土交通省八代復興事務所と八代市復興整備課の方々が来校され、坂本橋の橋名板作成に対する感謝状と橋名板のレプリカの贈呈式がありました。復興事務所長から贈呈があり、6年生児童と私が代表して受け取りました。



一人一文字書いたので、全員に感謝状とレプリカをいただきました。立派な感謝状とズッシリと重みのあるレプリカで、子供達は大喜びでした。一人一文字書いたことで、全員の思い出を刻むことができたので、本当によかったなと思いました。坂本橋が子供達にとって特別な橋になりました。



「3つの橋の愛称」が決まりました！

橋名板に引き続き、橋の話題です。以前、住民自治協議会から3つの橋（鎌瀬橋・坂本橋・深水橋）の愛称募集があり、本校も応募しました。愛称は、「鎌瀬橋が『しろがね橋』」「坂本橋が『くれない橋』」「深水橋が『みどり橋』」となりました。2月2日（月）に住民自治協議会の会長が来校され、受賞した子供達に表彰状を渡していただきました。本校の受賞者は次の通りです。（敬称略）

賞	学年・名前	愛称	橋名
大賞	1年	みどり橋	深水橋
優秀賞	2年	わかあゆ橋	
	4年		
	5年	かわたけ橋	鎌瀬橋
	2年		
	2年		
	5年	はちりゅう橋	坂本橋
	2年		
4年			



第3回 学校運営協議会を行いました！

2月5日（木）に、今年度3回目の学校運営協議会を行いました。まずは、委員の皆様にご授業参観をしていただきました。そして、小中学校の校長から、今年度後半の教育活動について説明をしました。私からは、学力調査の結果、校内研修、学習発表会、人権月間の取組、稲刈り、郷土料理教室、読み聞かせ、橋名板などについて説明をしました。子供達や先生方の頑張りを伝えられたと思います。委員の方からは本校の教育についてお褒めの言葉をいただきました。今後も、保護者・地域の方々と連携・協働していきます。よろしくお願いいたします。

2枚目（裏面）もあります！

電気を作るいろいろな仕組みを勉強しました！

電源開発株式会社（J-POWER）の方を招いて発電などについて学びました。

まずは、水力発電の仕組みについて教えてもらいました。水の流れでタービン（くるくるまわるもの）を回して発電します。ダムで上から下に水を流して発電する仕組みです。

次に、火力発電の仕組みについて教えてもらいました。火力で沸騰した水から出る水蒸気の流れでタービンをまわし発電する仕組みです。

そして、自分の力で発電しました。くるくる回したり、ふったりして発電しました。最後は、ソーラーで動くものをつくりました。説明書を見ながら真剣な表情で作っていました。丁寧に教えていただいたので、みんな完成することができました。

電気は無いと生活できません。電気は当たり前にあるものですが、仕組みを知ると「へー」と思うことがたくさんありました。また、貴重な学びができました。



新入児童体験入学！

2月10日（火）に新入児童体験入学がありました。来年度は2名の友達が入学予定です。新しい2名の友達のために、4年生のお姉さんたちが、校舎内を案内したり、タブレットと一緒に遊んだり、ゲームをしたりしてくれました。4月の入学を楽しみにしています。素敵なお姉さん、お兄さんたちが待っていますよ！



不審者避難訓練！

2月6日（金）に不審者の避難訓練をしました。子供達は、鍵のかかる場所ということでトイレに避難しました。駐在所の方にも来ていただき、避難訓練の様子を見てもらいました。「とにかく逃げるのが大切」ということなので、学校で鍵のかかる場所を把握するようにしました。また、児童昇降口の扉を開放しすぎという指摘もいただきました。これからは1カ所だけ開けるようにしましたので、ご理解のほどよろしくお願い致します。



職員紹介



【名前】 ○○ ○○ 先生

【役職】 教諭

【仕事の内容】 1・2年生の生活科、4～6年生の理科、4～6年生の総合的な学習の時間の授業、避難訓練や校内研修など

【仕事で大切にしていること】 子供達の興味関心を引き出しながら、分かりやすい授業にするために、一人一人の表情に目を向け、声に耳を傾けるようにしています。また、気軽に会話するようにして、信頼関係を築くようにしています。

【最近ハマっていること】 若かりし頃にテレビで見ていた番組（ドラマやアニメ）をネット配信動画で見つけて見直すこと。懐かしさと新しい発見を楽しんでいます

【子供達や保護者の方に一言】 八竜小学校で学び、身に付けてきたことに自信をもって、いつでも、どこでも、だれにでも自分自身のよさを発揮し輝いてもらいたいと思います。